

Conmemoran el Día de la Marina Mercante

CEREMONIA. Celebraron el 206° aniversario en la gobernación marítima.

Con una ceremonia en el patio central de la Gobernación Marítima de Caldera, la Armada de Chile celebró los 206 años de la Marina Mercante Nacional la actividad estuvo encabezada por el gobernador marítimo, Cristian Ortega y participaron autoridades comunales y regionales.

La jornada comenzó con la entonación del himno nacional e izamiento del pabellón, luego fue la alocución del gobernador marítimo sobre la historia de la marina mercante, finalizando con un café con los invitados en esta especial ocasión. Este 26 de junio se cumplieron los 206° aniversario de la creación de nuestra Marina Mercante Nacional, fecha histórica para los hombres de mar.

El país es un territorio marítimo por excelencia, ya que cuenta con un litoral de más de 4.300 kilómetros, lo que constituye un factor potencial económico para el desarrollo general de sus habitantes. Históricamente se conoce, que durante la conquista de Chile y después en época colonial, la Marina Mercante era dirigida y controlada por la Corona de España. Con la independencia de nuestro país en 1810, estas actividades pasaron a depender del nuevo gobierno recién constituido. Con fecha 21 de febrero de 1811, se decretó el libre comercio, disposición esta que dio inicio a los primeros pasos de nuestra Marina Mercante



LA ACTIVIDAD CONMEMORATIVA.

Nacional. Posteriormente, con fecha 22 de abril de 1811, se decreta la "libertad del comercio exterior" para todos los países amigos, quienes podían ejercer sus actividades marítimas comerciales en los principales puertos del país, como ser: Coquimbo, Valparaíso, Talcahuano y Valdivia. La primera patente de navegación fue otorgada el 26 de junio de 1818, bajo el gobierno de Bernardo O'Higgins a la nave "Gertrudis de la Fortuna", que pertenecía a don Francisco Ramírez, por esta razón se consideró esta fecha para celebrar el Día de la Marina Mercante Nacional. El gobernador marítimo de Caldera, capitán de Fragata Cristian Ortega, dijo que "la marina mercante nacional, cumple un importante rol no solo en Chile, sino en todo el mundo porque más del 89% de las transferencias de carga se desarrolla por vía marítima".